



Wir trauern um

# Elisabeth Heuß

Gründungsmitglied, Mitglied des Damenelferrats,  
Ehrenoffizier der Garden und Ehrensenatorin der LKG

Als Vereinsarbeit und der Karneval noch „Männersache“ waren,  
hatte Elisabeth Heuß die LKG mit gegründet.

In den ersten Jahren unterstützte sie ihren Mann Willi,  
ebenfalls Gründungsmitglied, im Hintergrund.

Sie knüpfte mit ihm zusammen viele Kontakte zu  
anderen Karnevalsvereinen im gesamten Rhein-Main-Gebiet,  
mit denen wir heute noch große Freundschaften pflegen.

Sie leistete einen großen Beitrag zur damaligen Jugendarbeit,  
so dass die LKG, insbesondere ihre Garden, im Rhein-Main-Gebiet  
bekannt wurden. Für diese Verdienste wurde sie zum  
Ehrenoffizier der Garden der LKG ernannt.

Für ihr karnevalistisches Lebenswerk wurde sie später dann in den  
Ehrensenat der LKG berufen, dem sie bis heute angehörte.

Wir verlieren mit ihr eine gute Freundin und Kameradin!

Wir bedanken uns bei ihr für ihr außerordentliches Engagement  
und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren  
mit einem letzten, aber leisen „Langen, Helau!“

**1. Langener Karneval Gesellschaft 1948 e. V.**